

SÁBADO, 3 DE MAYO DEL 2008

NÚMERO 41.499 :: AÑO CXXVI :: 1 € :: D. legal C-1821-96 :: ISSN 1888-5160 :: www.lavozdegalicia.es

EDICIÓN A CORUÑA

LA SANIDAD, EN CRISIS | La demora media para ser intervenido quirúrgicamente en el complejo hospitalario Juan Canalejo es de 89 días, y para ser consultado, de 70

Más de 240.000 pacientes, el 8,6% de la población, están en las listas de espera del Sergas

El balance trimestral de la sanidad pública gallega, elaborado por el Sergas, confirma que actualmente hay más de 240.000 pacientes en las listas de espera, el 8,6% de la población. De ellos, 35.462 aguardan a ser operados en alguno de los hospitales pú-

blicos y otros 205.987 están pendientes de consulta.

Estos datos suponen un empeoramiento de dos días en cirugía y tres en la primera consulta respecto a la misma fecha del año pasado, pero mejoran si se comparan con los del 2006. » 2 y 3

La conselleira de Sanidade justifica el incremento de los plazos por el descenso de la actividad médica en Semana Santa

Multa de 1.800 euros y un mes de trabajo social para el primer gallego condenado por conducir sin carné

Dispositivo especial de Tráfico en Galicia ante los cinco muertos en el inicio del puente

Un multa de 1.800 euros y 27 días de trabajo social es la pena impuesta al primer gallego condenado por conducir sin carné. En un juicio rápido celebrado ayer, el pontevedrés Jesús Antonio Jiménez, de 18 años, reconoció los hechos y aceptó la pena solicitada por el fiscal, lo que de-

terminó que se le redujese en un tercio los 2.700 euros y los 40 días de trabajo que pedía la acusación.

Por otra parte, desde el jueves ya son cinco los muertos en las carreteras gallegas, lo que ha llevado a Tráfico a montar un dispositivo especial de seguridad. » 4



Jorge Lorenzo perdió el control de su Yamaha en una chicane y salió despedido en un espectacular vuelo por encima del manillar | MOTOGP

Lorenzo vuela en Shanghái y se fractura un tobillo

Una espectacular caída durante la primera jornada de entrenamientos en el circuito de Shanghái podría impedir a Jorge Lorenzo tomar parte en el Gran Premio de China que se disputa mañana y en el que debiera defender el liderato en el Campeonato del Mundo de MotoGP. El piloto de origen gallego se astilló el maleólogo de la pierna izquierda y sufre una contusión en el tobillo dere-

cho, por lo que le resulta prácticamente imposible apoyar los pies en el suelo. Aunque la intención de Jorge Lorenzo es subirse a la moto y disputar la sesión clasificatoria, todo quedará pendiente de sus últimas sensaciones del piloto, pero, sobre todo, de una nueva y última revisión médica por parte de los doctores, que serán los que adopten la decisión definitiva. » 35

«A mi hijo quizás le influyó la euforia», artículo para La Voz de Chicho Lorenzo, padre del piloto de origen gallego

XI YUE
COCINA ASIÁTICA
熙悅大酒店
FELICITA A LAS MADRES EN SU DÍA
RESERVA TU MESA
Avenida Salvador de Madariaga nº9 Planta 2º Centro Comercial Elvira
881 879 269

El ADIF renovará tras el derrame de Ourense los cuatro depósitos que surten de fuel a los trenes

El ADIF sustituirá en Ourense, A Coruña, Monforte y Vigo los tanques de suministro de combustible a los trenes que circulan por Galicia. Los nuevos depósitos tendrán doble pared y estarán elevados para evitar las pérdidas. » 5

— DE SOL A SOL —

Todos

Son 240.000, pero en el pasado o en el futuro todos los gallegos sufrieron o sufrirán las listas de espera de una sanidad fantástica, pero atascada. Tres años después del cambio en la Xunta se confirma que el problema no se alivia mudando la adscripción política del conselleiro. Y por ahí se debe empezar: por no hacer polémica, sino gestión sanitaria.

ECOLOGÍA
La ONU pone de ejemplo el programa gallego de educación sobre el cambio climático » 25

La Voz de A Coruña
Vuelven las protestas a los Castros por una nueva descarga de carbón » 11

Hoy por
6,95 €
El Cuerpo Humano
cada sábado